

# Neue Welt

## #Solarpunktober

Von Alaiya

### 7. Rascheln

Ermias hörte das Rascheln im trockenen Gras hinter sich. Er sah sich um, reichte doch oft ein Blick, um die Tiere der Savanne abzuschrecken.

Dort hinter ihm schlichen drei Hyänen, allesamt auf ausreichend Abstand bedacht. Wahrscheinlich hofften sie von ihm noch irgendwelche Reste ergattern zu können. Jahrelange Fütterungen hatten ihre Spuren hinterlassen.

Ermias konnte nur schwerlich ein Seufzen unterdrücken. Wenn er ihnen jetzt Fladenbrot gab, wäre er nur Teil des Problems. Er kannte genug in seiner Stadt, die die Tiere noch immer fütterten.

Sie lebten in einer neuen Welt, doch manche Probleme der alten Welt würden noch für Jahre bestehenbleiben.